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Verschiedenes 
 

Sachverhalt: 
 
Resolution Krankenhaus 
Stadtbürgermeister Schneider informiert den Rat darüber, dass weder die Runde zwischen Träger und 
Land, noch die Runde zum Thema Krankentransportwagen und Rettungstransportwagen, bisher einberufen 
wurde. Der Vorsitzende setzt sich jedoch für das Stattfinden ein und hat diesbezüglich mit der zukünftigen 
Landrätin Kontakt aufgenommen. Herr Böffgen teilt mit, dass demnächst ein Termin zwischen der 
Verbandsgemeinde und dem Förderverein (Wolfgang Meyer) stattfinden wird, an dem auch der 
Stadtbürgermeister der Stadt Gerolstein teilnehmen möchte. 
 
Haushaltsplan 
Nach den Osterfeiertagen findet ein Termin mit der Kommunalaufsicht bezüglich der Stellungnahme zum 
Haushaltsplan statt. 
 
Glasfaserversorgung 
Volker Simon teilt mit, dass die Bürger den Vorvertrag unterschreiben wollen. Der Vorsitzende erklärt, dass 
es an 20 Verträgen hängt und dass Edgar Herrmann dafür kämpft, dass die 240 geschlossenen Westnetz-
Verträge wirksam werden. Weiterhin informiert er darüber, dass ein Meeting mit einem Telekomanbieter 
stattfinden wird. 
 
Arbeitskreis Haushaltskonsolidierung 
Der neue Termin des Arbeitskreises Haushaltskonsolidierung ist bei der Verwaltung gegenwärtig. 
 
Wohnmobilstellplatz 
Bürgermeister Böffgen erwähnt die gute Zusammenarbeit zwischen der Verbandsgemeinde und der Stadt 
Gerolstein bezüglich der Wohnmobilanlage. 
 
Kirmes 2021 
Der Vorsitzende wird gemeinsam mit dem Geschäftsführer der Touristik GmbH Gerolsteiner Land 
entscheiden, ob die Kirmes in diesem Jahr stattfindet. Tendenziell wird die Veranstaltung nicht stattfinden. 
 
Baustelle Grundschule Waldstraße 
Herr Böffgen informiert darüber, dass die Baustelle der Grundschule in der Waldstraße auf der Zielgeraden 
ist. Die Tribüne ist aufgebaut und nächste Woche wird der Boden geliefert. Nach den Osterferien wird die 
Halle wieder für den Schulsport freigegeben, jedoch noch nicht für den Vereinssport, da Umkleiden und 
Duschen noch nicht fertiggestellt sind. Das nächste Projekt wird die Turnhalle der Realschule Plus sein. 
 
 
Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen 
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